

# 根室新聞

平成24年8月14日(火曜日)

ワシの勇姿が強いインパクトを与えるデザインに仕上がったねむろバードランドフェスティバル用のポスターを展示、同デザインのチラシを配布して、来年二月のイベント開催をPRする。

オオワシは、英国人バードウォッチャーにとって「一生に一度は見たい」といわれる野鳥の一つで、フェアでは、目引きそうだ。日本からの出展をより印象付けようと、ハガキサイズの紙にその場で毛筆で書作して来場者にプレゼントすることも計画している。

一行は、十四日午後、根室を出発し、十五日に成田空港から出国。同日ロンドン入り。会場のラットランドに移動して、十七日から

三日間にわたるバードフェアで宣伝活動を展開する。終了後、英國の野鳥観光事情を視察すると共に、日本政府観光局のロンドン支店などへの表敬訪問を行って二十三日に帰国する予定。

(桐澤)

## 耳鼻科検診

27、28日、旭川医大の協力で

市教委は二十七日と二十八日の二日間、旭川医大の協力で、市内小学四年生と中学三年生の児童・生徒を対象にした耳鼻咽喉科検診を行う。昨年度は受診した

五百五十七人のうち百十一人が経過観察、百十七人が要受診の結果だった。

平成二十年から毎年同医の大の専門医が派遣され、今年度の受診予定人数は、前年度欠席者および経過観察者合わせて五百九十一人。今

師となっている。日程は次のとおり。

【二十七日】△海星小、海星中、落石中、落石小、昆布盛小、厚床小、厚床中(以上の会場は海星小中)、花咲小、柏陵中、成央小

【二十八日】△歯舞中、共和小、華岬小、温根元小、培瑠環小(以上の会場は歯舞中)、北斗小、花咲港小(以上の会場は北斗小)、啓雲中、光洋中



耳鼻咽喉科検診を受けた児童ら(平成二十三年度、成央小)

(荒木)

平成24年(2012年)8月28日(火曜日)

耳鼻咽喉科健診を受ける児童(花咲小)



**根室管内**

ねむろ

NEMURO

まちのニュースをお知らせ下さい

## 根室支社

根室市鳴海町4の13

TEL 0153(24)2120  
FAX 0153(24)3964

## 中標津支社

中標津町東1条北3の1銅新ビル  
TEL 0153(22)2201  
FAX 0153(22)2162根室・丸岡新聞店 0153(24)5118  
中標津・松本新聞店 0153(22)2822  
計根別・木内新聞店 0153(22)78200

本紙の根室地方販売店

# 子どもの疾患

## 早期発見と治療へ

### 根室

## 旭医大の医師が学校巡回

【根室】市教育委員会は旭川医大の協力を得て27、28日の2日間、市内小中学で耳鼻咽喉科検診を行った。対象は小学4年生と中学生3年生、昨年度同検診を欠席した児童生徒などを

含む計591人で、2人の専門医が各学校を巡回した。

同検診は2000年度から同医大の協力で実施している。11年度は557人が受診した結果、経過観察者

111人、要受診者117人となつた。今年度は同医大から林達哉医師、山本英聖医師が派遣された。

このうち、市立花咲小学校(谷口秀文校長、児童339人)では児童85人が受診。医師は児童に優しく声掛けながらアレルギーなどの症状を聞き、検診を行つていた。結果は児童生徒の各家庭に連絡し、疾患の早期発見や治療を促す。

(林栄子)

# 根室新聞

平成24年8月29日(水曜日)

## 旭川医大の協力で耳鼻咽喉科検診

### 今年度は591人が受診

このうち光洋中（木村博）

早期治療を呼び掛ける。

(荒木)

市教委は二十七日と二十八日の二日間、旭川医大の協力で、市内小学四年生と中学三年生の児童・生徒を対象にした耳鼻咽喉科検診を行った。今年度は五百九十一人の児童生徒が受診し、林達哉医師らの問診を受けた。

平成二十年度から毎年同医大の専門医が派遣され、昨年度は受診した五百五十七人のうち百十一人が経過観察、百十七人が要受診の結果に。今年度の従事医師は林医師と山本英聖医師が診察した。

このうち光洋中（木村博）

校長、生徒数二百五十五人)では、市内で最も多い三年生九十三人が受診。医師が耳の違和感やアレルギー症状などについてたずね、結果は各家庭に報告した上で

